



FEUILLE PAROISSIALE

N°233 DU 18/12/2022

*Presbytère, place de l'Eglise -
84260 Sarrians*

sarrians.loriol@gmail.com

www.sarrians.paroisse84

04 90 65 43 60

Poussés par l'Esprit Saint...



Dans sa lettre pastorale donnée pour l'ensemble de notre diocèse, c'est-à-dire pour chaque paroissien, chaque mouvement et services, chaque groupes...), notre évêque revient sur le changement de société dans laquelle nous vivons. Nous ne sommes plus dans le même climat sociétal que nous aurions pu connaître, il y a 50 ans. La société a changé, l'Eglise a évolué aussi. Fort de ce constat, notre évêque nous pose plusieurs questions dont celle-ci : comment l'Eglise de donne à voir ? Comment fait elle signe du Christ aujourd'hui ?

Dans un premier temps, nous sommes tentés d'enfermer cette question dans l'Eglise institutionnelle et sa remise en cause, considérant que cela est l'affaire des hautes sphères tels que les évêques... En regardant uniquement cet aspect, en fait, nous voulons nous rassurer pour ne pas nous remettre nous-même en cause. Tout viendrait de la tête, de l'institution ecclésiale, et pas de moi. C'est tellement facile. D'ailleurs ne fait-on pas souvent la même chose lorsqu'il s'agit de constater les failles de l'Etat ou lorsque nous critiquons une municipalité sur les dépôts sauvages de détritrus... bref, la tentation est souvent de reporter la responsabilité sur une hiérarchie pour se dédouaner.

Or, nous sommes le corps du Christ. Nous faisons tous parti, quelque que soit notre état de vie, au même Corps. La grâce de notre baptême nous met tous sur un plan d'égalité. L'Eglise sera ce que j'en ferai, ce que nous en ferons. Et cela ne commence pas par des décisions venant d'en haut, mais par les prises d'initiatives venant de l'ensemble des baptisés, en particulier des laïcs.

Le danger d'une grande structure, quelle qu'elle soit, est de s'enfermer dans un

certain mode de fonctionnement, dans le « on a toujours fait ainsi », il faut rentrer dans mes cases, ... Cet état d'esprit produit une chose : un arrêt de prises d'initiatives et, dans une structure ecclésiale, de laisser l'Esprit Saint de côté, de l'enfermer dans ce que j'ai moi-même (où nous-mêmes) décider. On empêche l'Esprit Saint d'agir.

Heureusement que dans l'histoire de l'Eglise nous avons eu la grâce d'avoir des saints capables de cela. Souvenez-vous de saint François et de la réforme de l'église au 12^{ème} siècle, ou alors de l'audace de sainte Catherine de Sienne pour faire revenir le Pape à Rome (même si Avignon était mieux)

La question de l'évêque veut aussi nous stimuler pour que nous prenons conscience que, par notre baptême, nous appartenons à l'Eglise. Il nous invite également à toujours agir en frères et sœurs, sans se laisser enfermer. Il nous invite à savoir accueillir l'autre et à se laisser accueillir dans nos communautés. Un vrai accueil, un accueil au Nom du Christ, pour le Christ, vécu en charité, ne peut pas se vivre dans ce que saint Paul appellerait « débauche, impureté, possession (Eph 4, 32), ... L'Eglise se donne à voir lorsque je vis dans l'Amour et cela se concrétise par la bienveillance, la bonté, des paroles ajustées, des gestes fraternels... en d'autres termes « tout ce que vous avez fait à ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Mt 25).

*Cette semaine, Mr Benoit JUVIEN a
reçu les funérailles chrétiennes.
Prions pour lui et sa famille.*

***P. Jean Luc CHAUVET,
Curé de Sarriens et de Loriol
Aumônier Territorial des SGDF.***

Messes de Noël :

- Samedi 24 Décembre (veillée et Messe), à Sarriens, à 18h30
- Samedi 24 Décembre, (veillée et Messe), à Loriol, à 23h00
- Dimanche 25 Décembre, Messe du Jour, à Loriol, à 10h30

Messe du jour de l'An :

- Dimanche 1^{er} Janvier, 11h00, à Sarriens. (Pas de Messe anticipée).

Permanences de confessions :

Date	Lieu	Horaires
Samedi 17/12	Sarrians	10h à 12h
Mercredi 21/12	Loriol	17h à 18h
Vendredi 23/12	Sarrians	9h15 à 11h30
Samedi 24/12	Sarrians	10h à 12h

Célébrations pénitentielles dans le doyenné :

Mardi 20/12	Mazan	18h30
Mercredi 21/12	Flassan	18h30
Mercredi 21/12	Aubignan	18h30
Jeudi 22/12	Monteux	18h30

⇒ Si ces horaires ne suffisent pas, 04 90 65 43 60

Agenda Paroissial de la Semaine

Samedi 17 Décembre 2022	10h : confessions à Sarrians. Toute la journée, marché de Noël à Loriol et visite libre de la crèche paroissiale de Loriol. 18h00 : Messe à Loriol. Int : Pierrette CHABRAN
Dimanche 18 Décembre 2022 4^{ème} Dimanche Avent	10h00 : Messe à Sarrians. Int : Messe co-animée par l'Union Musicale Sarriannaise.
Lundi 19 Décembre 2022	9h30 : répétition crèche vivante à Sarrians.
Mardi 20 Décembre 2022	17h30 : Messe à Sarrians. Int : Eliette MILLAUD 18h30 : confessions à Mazan
Mercredi 21 Novembre 2022	17h00 : confessions à Loriol. 18h00 : Messe à Loriol. Int : Michel CARTIER

	<p>18h00 : Chapelet « la France prie » devant ND des Voyageurs. 18h30 : confessions à Aubignan 21h00 : concert de Noël à Loriol.</p>
<p>Jeudi 22 Décembre 2022.</p>	<p>8h00 : Adoration à Loriol. 8h45 : Messe à Loriol. Int : Cécile GONDRAN 9h30 : répétition crèche vivante à Sarrians. 18h30 : confessions à Monteux.</p>
<p>Vendredi 23 Décembre 2022</p>	<p>8h00 : Adoration à Sarrians. 8h45 : Messe à Sarrians. Int : M.A. CHARONDIERE Dès 9h15 : confessions à Sarrians. 9h30 : répétition crèche vivante à Sarrians.</p>
<p>Samedi 24 Décembre 2022</p>	<p>Dès 10h : confessions à Sarrians. 18h30 : veillée et Messe de Noël à Sarrians. Int : 23h00 : veillée et Messe de Noël à Loriol. Int :</p>
<p>Dimanche 25 Décembre 2022 Noël</p>	<p>10h30 : Messe à Loriol. Int :</p>

Concert tout public proposé par le service Culture & Patrimoine de la CoVe
Nicolas Saboly a beau être né il y a plus de 400 ans, tout le monde aujourd'hui est encore capable de fredonner ses "tubes" : ses noëls provençaux composés pour la cathédrale Notre-Dame des Doms d'Avignon. Le chanteur Renat Sette et le Quartette Drailles revisitent ses célèbres chants de Noëls ainsi que plusieurs autres chansons traditionnelles de Provence et des Alpes du Sud, que les violoneux colportaient de village en village dans les soirées d'hiver. De quoi nous réchauffer aux mélodies entraînantes, qui nous donneront des envies de danser et diffuseront une belle ambiance de fête de Noël dans l'église de Loriol-du-Comtat, qui vient d'être restaurée.

- Concert Gratuit - 21 Décembre 2022 - Eglise de Loriol du Comtat -